

Oldtimer Hauptstadt Sernatingen, Samstag den 09.07.2016

Uppps....so schnell kann es gehen und so schnell wird man bei der MSC Damenausfahrt zur Berichterstatterin gekürt.

Ich will mein Bestes geben und den heutigen Tag Revue passieren lassen!

Pünktlich um 9:00 Uhr können 9 Ladies mit ihren frisch geputzten Schätzchen auf Tour gehen.

Die Strecke führt uns auf direktem Wege von Ludwigshafen über Stockach, Tuttlingen, Rietheim, Zimmern o.R. geradewegs ins Frauenparadies nach Dietingen in die Welt der Kristalle, Mineralien und Fossilien....und man bemerke, das ganze ohne PipiPause😊

Die "Welt der Kristalle", ein privat geführtes Museum für Kristalle, Mineralien und Fossilien empfängt uns herzlich. Von Alexander Müller, dem Inhaber werden wir eine Stunde lang durchs Museum geführt und er erklärt uns die einzelnen Funde und die Entstehung der Schönheiten der Erde.

Im Anschluss an die Führung gab es einen kleinen Dokumentarfilm aus Brasilien über die Grabungen und die Funde der Kristalle. Wir waren alle fasziniert von der Vielfalt und der Schönheiten dieser Welt. Zu sehen gab es zudem versteinerte Baumstämme. Dagmar hat sich sofort etwas Schönes ausgesucht, wir mussten leider aufgrund des Gewichtes(ca. 350kg) passen den Stamm mitzunehmen. Es sieht einfach blöd aus wenn der SL von Sabine hinten etwas runter hängt!

Fossilien mit einem Alter von 480 Millionen Jahren konnten wir ebenso bestaunen wie auch die größte Amethystdruse mit einer Höhe von 4,03m und 3000 Kilogramm.



Doch das spannendste kam noch....ein 100qm großes Shopping Paradies, Kristalle in allen Arten und Größen, Geschmeide für Hand, Hals oder Ohr. Auch die Wirkung der Steine auf unser Wohlbefinden liess keine Wünsche offen. „Auf diesem Wege ein Dankeschön an unsere Männer für die Kreditkarten!“

Völlig erledigt von dieser anstrengenden und glücklich machenden Shoppingtour führt uns Karin ins Gasthaus Adler in Dietingen zum Mittagessen. Hier werden wir mit griechischen Köstlichkeiten von einem griechischen Jüngling verwöhnt.

Gut genährt und zufrieden starten wir auf unsere zweite Etappe ins Donautal. Vorn voraus unsere Scout Karin...der Rest alle brav hinterher. Vorbei an schnuckeligen Dörfern, wunderschönen Wäldern und duftenden Wiesen gab es plötzlich einen unerwarteten Stopp. Wo war bloß die Abfahrt ins Donautal geblieben? Einfach weg? ... Nein, Karin wollte uns einfach die Schönheiten und Wohlgerüche auf dem Weg nach Haigerloch zeigen!

Mit fahrerischem Können wendeten wir und durften die ganzen Schönheiten erneut genießen.

An der Abfahrt angekommen wechselten wir die Himmelsrichtung, mit Fahrt in Richtung Beuron. Durch Dotternhausen und vorbei an Hausen am Tann, Nusplingen und Bärenthal geht's nun nach Beuron zum Knopfmacher Felsen zu Kaffee und Kuchen.

Angekommen am Parkplatz gab es noch eine Überraschung. Dort stand ein Auto mit bekanntem Kennzeichen und auf der Terrasse des Ausflugslokal stand ein bekanntes Gesicht „Thomas“!

War es Sehnsucht nach mir? Oder doch eine Fatamorgana, aber so heiß war es nun doch auch nicht!

Surprise, Thomas hat uns Damen einfach nur überrascht und uns mit Prosecco empfangen!

Nach Kaffee, Kuchen und Eisbecher geht unsere tolle Damen Tour leider dem Ende zu. Unsere Heimreise führt uns über Emmingen ob Egg, Windegg und Stockach zurück in die Hauptstadt der Oldtimer.

Wir hatten einen tollen, harmonischen und erlebnisreichen Tag. Ein ganz besonderes Dankeschön gilt unseren Organisatorinnen Karin & Elke!

Der Termin für die nächste Damen Tour 2017 steht bereits, und dieses Mal ziehen wir unseren Männern gleich und verabschieden uns von zu Hause für 2 Tage vom 01.-02.07.2017. Auch im nächsten Jahr hoffen wir wieder auf zahlreiche Damenteams für eine tolle Tour im Ländle.

Herzlichst eure Sabine Schwarzenbach-Schmidt